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ACTA COMISSIÓ TUTORITZACIÓ ESTUDIANTS 

TITULACIÓ: MUDET 

Curs Acadèmic: 18-19 

Assistents:  

APELLIDOS NOMBRE MÁSTER ESPECIALIDAD 

Pinales Puello Meiby Esperanza MUDET EEMC 

Francisco Castillo Giancarlo MUDET EEMC 

Almonte Ovalle Rafael Antonio MUDET SGQ 

 

 
DATA: Miércoles 8 de Mayo de 2019 
HORA: de 17h a 18h 
LLOC:  4ta planta CETT 
 
ORDRE DEL DIA 
1. Bienvenida 
2. Funcionamiento del centro 
3. Valoraciones de aspectos del máster (2º cuadrimestre) 

a. Organización y estructura 
b. Asignaturas 
c. Docencia / Profesorado 
d. Evaluación 

4. Servicios y funciones de Career Services 
5. Encuestas 
6. Ruegos y preguntas 
 
 
DOCUMENTACIÓ ANNEXA: Hoja de firma de asistentes 

 

DESENVOLUPAMENT DE LA REUNIÓ 

Aspectos comentados a nivel general 

- Ha habido algunos problemas en la formalización de convenios de prácticas para los alumnos 

extranjeros. 

- Puntualmente ha habido retrasos en la entrega de notas de evaluación. 

- Se destaca un funcionamiento perfecto del centro.  
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- Las sesiones de MIM compartidas entre las 3 especialidades se consideran inoperativas, el 

grupo era demasiado grande para poder trabajar cómodamente con el profesor. También se 

destaca que algunas sesiones estaban demasiado centradas en ejemplos de MKT. Como 

mejora se sugiere introducir más técnicas cualitativas, no sólo cuantitativas, puesto que se 

considera que no se explican suficiente las metodologías de investigación cualitativa. 

 

Especialidad SGC 

- Se valora positivamente el Proyecto Challenge, el trabajo de campo y el contacto con los 

actores del territorio. Sin embargo se considera que se ha empezado demasiado tarde y que el 

hecho de que la entrega coincida con el TFM limita la disponibilidad de tiempo para dedicarle. 

También se considera que es mucha carga para el peso que tiene en la nota final. Se propone 

como mejora que los próximos años se planifique para el 1r semestre, tal y como se ha hecho 

en MKT digital. 

- Se valoran positivamente los profesores. 

- En la asignatura de económico-financiera ha habido un elevado % de suspenso y se considera 

que la evaluación del examen era excesivamente subjetiva. También se comenta que sólo se 

ha hecho una actividad de evaluación continua (Alejandro Sevi?). 

 

MKT digital 

- Se valora positivamente el Proyecto Challenge como experiencia para concretar la teoría en 

práctica. Sin embargo, se comenta que el cambio de premio en el último momento pudo 

generar algún malestar entre los alumnos. 

- Ha habido algunas limitaciones tecnológicas en la ejecución de las sesiones más prácticas, en 

concreto se comenta una actividad que se retrasó por la compra de dominios. 

- Se destaca un muy buen seguimiento del curso por parte de la coordinadora. 

 

Eventos 

No han asistido los delegados ni han excusado su asistencia.  

 


